

会長 山本 成人
幹事 吉田 明令

973回 2013.4.1
「四つのテスト」の唱和



佐藤 会員

本日のお客様

第3分区Aガバナー補佐 平山 勝己 様
(千葉若潮RC)

会 長 挨 拶

山本 成人 会長お休みの為
宍倉 壽夫 直前会長



山本会長から熱があるため欠席するとの連絡がありましたので、私が挨拶することになりました。

先月の22日に台湾五福RCの20周年記念式典に行かれた方は大変ご苦労さまでした。韓国のナムソルRCのメンバーも出席してきましたが、ナムソルのメンバーは大半が入れ換わっていました。姉妹クラブの締結については事前の連絡がう



2012-2013年度

Weekly Report

国際ロータリー会長 田中 作次
第2790地区ガバナー 得居 仁
第3分区Aガバナー補佐 平山 勝己

まく行われていなかつたためなのか、当クラブと五福の締結がされました、ナムソルとの締結はなく、今後に課題が残されたようです。

記念行事で印象的だったのは、クラブの20周年記念の社会奉仕活動に分区全体の支援があったことでした。これは、感謝状の伝達が、分区内の各クラブにそれぞれ渡されたことで分かったのですが、分区の結束力を見せつけられた思いでした。

開花がはやいため、桜の花も満開を過ぎて散り始めましたが、今日から新年度が始まりました。新入社員を迎えて先輩も少し緊張しているだろうし、皆さんも今日から年度が改まったことで心機一転という気持ちになられたのではないのでは無いでしょうか。

さて、月初なので、山本会長の例に倣って月間の話をします。4月は雑誌月間です。

ロータリーの友は地域雑誌として1980年の7月号からRIに地域雑誌として承認されたとのことです。この雑誌は左側横組みのRI指定記事で右側が国内のロータリーに関する記事となっています。

ところで、この雑誌については当クラブの定款第14条「ロータリーの雑誌」として独立した1条があります。このなかで会員は地域的なロータリー雑誌を購読しなければならないとしています。この地域的な雑誌が「ロータリーの友」として認められているわけです。また、購読料は前払いであると規定されています。RIの情報はインターネットからとるのが最も早いのですが、是非、有料でもあるロータリーの友を熟読していただきたいと思います。ところで1冊というか1か月いくらだと思いますか。クラブ活動計画の予算書に数字がありますので、調べてみてください。

幹 事 報 告

吉田 朋令 幹事



- 流山RCから創立50周年記念式典および祝賀会案内が来ております。5月12日（日）13:30よりマリベル柏で開催されます。詳しくは事務局までお問い合わせください。
- 今月15日に行われます、市川スピックとの合同例会多くのご出席よろしくお願ひします。

3月のお祝い

誕生日祝い



佐藤会員 飯田会員

お知らせ

高柳会員に2013-14年度ガバナーにより地区クラブ奉仕委員会増強委員会委員の仮委嘱状が届きました。



鳴海会員にマルチプルポールハリスフェローの襟章がロータリー財団より届きました。



委 員 会 報 告

社会奉仕・新世代委員会

加藤委員長



4月4日の恩寵園とのバスハイクが近づきました。当日参加でも結構ですので時間のある方は是非参加してください。ニューオータニ8:15出発。帰りは17:00ごろです。

プログラム委員会 辻 委員長



4月のプログラムをお知らせします。

973回 4月 1日：PETS 報告
974回 4月 8日：会員卓話 鳴海会員
975回 4月15日：市川シビックと合同例会
976回 4月22日：炉辺会議『五花里』にて
以上です。

交換留学生挨拶

交換留学生 Evan・C・Hudson 君



昨年8月23日に来日した交換留学生 Evan・C・Hudson 君が5月3日に帰国します。ちょっと早いですが、今日はその挨拶に来ました。日本語も大変上手になり、思い出を語り、お礼としました。

ガバナー補佐挨拶

国際ロータリー第2790地区第3分区A
ガバナー補佐 平山 勝己 様



今日は今年度最後の訪問で1年間のお礼に参りました。IMにはたくさんの方がおいでになりました。会長・幹事さんには会長幹事会等でお世話になりました。

最後の話といたしまして今日は『塩』の話をさせていただきます。

月給の事をよくサラリーと言います。このサラリーマンと言るのはラテン語で『塩』の事だそうです。何故『塩』が月給かと言いますと、ローマ時代兵隊に月給の代わりに『塩』を配ったそうです。そ

れが語源になっているそうです。

『中略』

かの、寺内大吉さんが宗教も『塩』だと言っています。「人生を豊かにするが、主食と間違えたらどんなでもないことになる」と言う事です。同じように道楽も『塩』である。

そう考えてみるとロータリーも『塩』かもしれません。今日は「人生に一握りの塩を」という題で話させていただきました。

PETS 報告

吉田宏一会長エレクト



皆さん、こんばんは。それではPETSの報告をさせていただきます。

昨日（3月31日）ここニューオータニ幕張にてPETS（会長エレクトの研修会）が開催されました。

次年度、RIのテーマは、

ENGAGE ROTARY CHANGE LIVES

「ロータリーを実践し、みんなに豊かな人生を」であります。

直訳すると、和訳が変ですが、ENGAGEには「実践する」という意味がこめられており、RI会長のロンD.バートンの言わんとした事から、このような和訳となったそうです。

ロンD.バートンは、米国オクラホマ州の弁護士でオクラホマ大学財団会長を務めていました。米国最高裁での弁護が認められている方です。彼からのメッセージはお手元の資料のとおりです。

資料の裏面をご覧下さい。

「ロータリーの綱領」が、「ロータリーの目的」に変わります。和訳も現代文っぽくなりました。

また、理想が理念に変わっております。

さて、2790地区の次年度ガバナーは、浦安RCの関口徳雄弁護士であり、次次年度は幕張RCの宇佐見透氏であります。次年度の地区委員には、我が第3分区Aから多数のメンバーが選任され、千葉東からも、高柳PPが進出されます。クラブ挙げて、高柳PPをご支援したいと存じます。

次年度ガバナーの方針と致しましては、親睦と職業奉仕を中心に据えて、元気なクラブ作りを目指したい、との事です。入りて学び、出て奉任せよ、とロータリーの基本に立ち、職業奉仕の実践によって、世界平和に貢献していく。共に学び、共に喜び、共に頑張る、との事でした。

次に、各委員会の活動方針につきましは、

クラブ奉仕委員会・・・・2790地区の会員数が、最盛期の約4000人から2760人（2012年11月現在）に減少している。退会防止と仲間の拡大に努める。具体的な数値目標は掲げないが、3000人台回復に一歩でも近づきたい。

「会員増強4人組」を設置し、クラブ内で、チームで競っていただきたい。との事でした。

職業奉仕委員会・・・・委員長は、千葉西の海寶氏。2790地区を4分割して、セミナーか講演会を11月までに実施する。12月以降は、講演会かフォーラムを実施する。登録料を計上しておいて欲しい。卓話の要請にはお応えできない。との事でした。

社会奉仕委員会・・・・全く社会奉仕活動をしていないクラブがある。「献血」でも良いから社会奉仕活動ゼロクラブを無くす。「未来の夢計画」の地区補助金を利用していく。との事でした。

国際奉仕委員会・・・・WCSとロータリー・ボランティアが廃止された。今後はRIとコラボして、「未来の夢計画」の補助金を使っていく。

ロータリー財団委員会・・・・5月15日までに「未来の夢計画」を立案してほしい。寄付金の目標が1人100ドルから、150ドルに変わった。

ポリオの寄付金もお願いしたい。との事でした。

米山記念奨学委員会・・・・1人1500円を必ずお願いしたい。10月の米山月間にとらわれず、奨学生を例会に出席させて下さい。

他にも、新世代奉仕委員会、広報公共イメージ委員会、フェローシップ委員会、地区研修委員会、からお話をいただきました。

4月29日には、地区協議会があります。

9月9日が、ガバナー公式訪問となります。欠席のない様に、何卒宜しくお願ひ申し上げます。

ありがとうございました。



平山ガバナー補佐様より頂戴いたしました。

辻 会員

五福RC20周年旅行。事故、トラブルなく行ってきました。ありがとうございました。

千田会員

恩寵園に行くことができずに残念です。

ぜひ、楽しんで来て下さい。宜しくお願ひ致します。

飯田会員

市原会員

鳴海会員

素晴らしい高雄五福ロータリークラブ20周年記念式典に参加できてよかったです。

佐藤会員

4月は誕生日、お祝いありがとうございます。

台湾五福ロータリー20周年に参加させていただき楽しかったです。

計31,000円

累計 1,457,550円

発行 千葉東ロータリークラブ 会報委員長 小沼 和浩

■創立:1991年1月21日 ■認証:1991年3月6日 ■例会場:ホテルニューオータニ幕張 ■点鐘:毎月曜日 18:30

事務局:千葉市稲毛区穴川3-5-27 上総ビル303 TEL 043(251)2790 FAX 043(251)2726

HP <http://www.chiba-higashi.jp/>

Email chiba-higashi_rc@jazz.odn.ne.jp